

LES PREMIERS PAS SUR LA GRANDE ROUTE¹

Les religieuses du couvent Jésus-Marie de Sillery, près Québec, viennent d'éditer une petite brochure, que, pour notre part, nous voudrions voir dans toutes les mains de nos jeunes mères et des nos futures mères canadiennes. Ce sont quelques lettres, cinq en tout, adressées naguère par un chanoine français, M. L.-G. Montdésert, "à une mère de famille", par lesquelles l'auteur entend montrer à sa correspondante comment il faut s'y prendre pour diriger ses chers petits dans ses "premiers pas sur la grande route" de la vie.

En voici la substance. Une mère est le trait d'union entre Dieu et l'âme de son enfant. Elle doit commencer aussitôt que possible à l'orienter vers Dieu, parce que les premières impressions ne s'effacent jamais. Pour cela, en première ligne, elle doit faire respecter la piété, par sa dignité de vie, sa sincérité et sa fermeté. Le développement de ces pensées constitue le sujet des deux premières lettres. La troisième tend à exposer où la mère puisera la piété et comment elle l'inculquera. La quatrième enseigne les diverses pratiques qui font comprendre et aimer la vraie piété aux petits enfants. Enfin, la dernière donne aux mères ce que l'auteur appelle le grand secret de réussir et qui n'est autre, pour elles, que d'aimer Dieu et d'aimer les âmes.

Tout cela est écrit en une langue simple et souple, sans apprêts de style, mais avec une fraîcheur et un bon goût qui plaisent infiniment. Nous ne saurions trop recommander ce bon petit livre à nos confrères du saint ministère. On pourrait avec grand profit le distribuer, par exemple, dans les confrérie de dames de Sainte-Anne et d'enfants de Marie, ou encore, dans les pensionnats, aux graduées et aux sous-graduées. L'art d'être mère sous l'oeil de Dieu n'est-il pas l'un des plus importants qui soient ?

E.-J. A.

ORNEMENTS BLANCS RETROUVES

Un assortiment d'ornements blancs sacerdotaux, provenant d'une église ou d'une chapelle, a été au cours de l'été remis à l'église Saint-Antoine de Montréal. Celui qui l'aurait perdu, ou à qui il aurait été enlevé, pourrait le réclamer, en s'adressant à Mgr Donnelly, 351, rue Saint-Antoine, Montréal.

¹ *Les premiers pas sur la grande route*, 15 sous l'unité, \$12.00 cent. S'adresser au Couvent Jésus-Marie, Sillery, près Québec.